



Piden a la población reportar incendios forestales

 EdomexInforma  11 Marzo, 2018

 Medio Ambiente

Metepec, Estado de México, 11 de marzo de 2018. El Estado de México se encuentra entre las cinco entidades con menor tiempo en la detección, llegada y duración de incendios forestales.

En 2017 se registraron mil 450 incendios en la entidad con 11 mil 743 hectáreas afectadas.

Durante la temporada pasada, el promedio de detección de incendios forestales del Estado de México fue de siete minutos, al igual que Morelos y Tlaxcala, sólo superados por la Ciudad de México e Hidalgo, con una media de detección de cinco minutos. Luego de la detección, el promedio de llegada de los combatientes al lugar del incendio en la entidad fue de 41 minutos, lo que lo coloca en quinto lugar después de Baja California Sur, Tlaxcala, Ciudad de México y Tamaulipas.

Las acciones de combate de incendios forestales están coordinadas mediante el mando único, dirigido por la Protectora de Bosques del Estado de México (Probosque), lo que ha permitido que la duración de los incendios sea menor a la media nacional que es de 20 horas 46 minutos, mientras que para el Estado de México es de tres horas con 22 minutos.

En el combate de incendios participan 192 brigadas integradas por ejidatarios y comuneros, así como autoridades municipales y estatales, mediante Probosque, la Coordinación General de Conservación Ecológica y la Comisión Estatal de Parques Naturales y de la Fauna; además participan la Comisión Nacional Forestal y la Comisión Nacional de Áreas Naturales Protegidas.

Probosque cuenta con equipo especializado como vehículos equipados con bombas de alta presión; y, en siniestros de relevancia, el Gobierno del Estado de México brinda apoyo con un helicóptero equipado con un helitanque con capacidad de mil 200 litros de agua.

Durante esta temporada de estiaje se pide a

la población reportar incendios forestales al
01800-590-1700 o al número de
emergencias nacional 911.